

Fecha: 13-06-2025  
 Medio: La Estrella de Chiloé  
 Supl.: La Estrella de Chiloé  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Incendio destruyó por completo vivienda en el sector de Lingue

Pág. : 6  
 Cm2: 165,3

Tiraje: 2.800  
 Lectoría: 8.400  
 Favorabilidad:  No Definida

# Incendio destruyó por completo vivienda en el sector de Lingue

Reducida a escombros resultó durante la tarde de ayer una vivienda emplazada en el sector Lingue de Castro, en la península de Rilán, producto de un incendio que junto a las cuantiosas pérdidas materiales dejó a una persona damnificada.

La emergencia fue declarada a las 14.30 horas y

movilizó material mayor de la Segunda, Tercera, Quinta y Séptima compañías de Bomberos de la comuna, al mando del comandante Nilsson Serey, quien reconoció que al arribar la primera unidad "se constató que la casa estaba en fase de decaimiento, terminando con daños estructurales en un 100%".

## DISTANCIA

Dentro de las principales barreras para combatir este siniestro, el oficial sostuvo que "la distancia es una complicación siempre cuando se trata de incendios en sectores rurales".

La compañía más cercana a esta alerta se encuentra en Rilán (7º), a unos 11 kilómetros, mientras que el

cuartel general bomberil se ubica a más de 28 km.

A su vez, el jefe de commandancia advirtió que el Departamento de Estudios Técnicos (DET) de la institución está a cargo de las pericias para determinar las causas que originaron el incendio.

Además, Serey reiteró el llamado a "la prevención a



EN POCOS MINUTOS LA CASA ARDIÓ EN SU TOTALIDAD.

dueños y arrendatarios de inmuebles para una mantenimiento y limpieza permanente de los elementos de calefacción, para evitar nuevas emergencias". ☺